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------ Aos catorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezassete 
horas e quarenta e cinco minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 
Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------------------------------------------------ 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata três do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para uma exposição de 
fotografia de Ricardo Catarro, intitulada Passado (pouco) Presente, que vai estar patente ao público 
na Galeria Municipal de Almeirim, de quinze de fevereiro a oito de março. ------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o envio da informação de saldos 
que entraram a favor desta autarquia, até trinta e um de dezembro de dois mil e três. ---------------------- 
------ A referida informação já foi enviada. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a convidar o executivo para acompanhar uma visita às 
obras das Aguas do Ribatejo, no Concelho de Almeirim, no próximo dia quinze de fevereiro. ------------ 
------ O executivo analisou o convite e dado ter agendado o compromisso de sair com a terceira 
idade, num passeio a Santa Maria da Feira, informou-se o Município que não vai estar presente 
nenhum membro do executivo.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar que em reunião de Câmara, no dia 
três de fevereiro, deliberou-se fixar o topónimo da Rua Raul Harris – Fundador do Movimento Rotário; 
à Rua que inicia na rotunda com a Rua Almirante Ernesto de Vasconcelos e termina no cruzamento 
com a Rua Um (Urbanização Campos de Almeirim II). ---------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro da Junta, para deslocação do 
Hóquei Clube Os Tigres a Coimbra, no dia um de março, sendo que as horas extraordinárias serão 
suportadas pelo clube. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 



 

Ata quatro de dois mil e catorze                                                                                                                           2 

 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar das alterações nos sentidos de 
trânsito, bem como proceder à colocação de lombas no Concelho de Almeirim, anexando 
documentação com toda a informação necessária. ------------------------------------------------------------------- 
 ------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, Comissão de representantes da Assembleia Municipal, 

enviando convocatória para o dia vinte e um de fevereiro, com um ponto de ordem de trabalhos: 
preparação das comemorações do vinte cinco de abril. ------------------------------------------------------------- 
------ Do CLAS, enviando convite assim como toda a informação necessária para a reunião no dia 
doze de fevereiro, no Salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim. ------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, a solicitar a cedência de transporte para 
o dia dezanove de fevereiro, a fim de transportar os alunos do jardim de infância e da Escola Básica 
de Raposa a Paço dos Negros, para conviver, com a escritora Carla Antunes. -------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado ao Agrupamento. -------------------------------------------------------- 
------ De Bruno Simões, Presidente da recente Secção de Pesca, criada no GDR, enviando oficio a 
solicitar apoio para filiação da secção na Federação Portuguesa de Pesca Desportiva FPPD de nove 
atletas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e dado tratar-se de um bem para a Freguesia deliberou pagar as 
referidas inscrições, e informar os interessados. ------------------------------------------------------------------------ 

------ De João Carlos Espinho das Neves Braz, apresentando requerimento e documento de 
identificação a solicitar a compra do coval número duzentos e setenta e dois. -------------------------------- 
------ O executivo analisou o requerimento e visto não haver nada a opor, deliberou-se deferir o 
pedido. Assim vai ser notificado a requerente, a fim de liquidar o coval e levantar o Alvará. --------------- 
------ De Gonçalo Nunes, Professor do Desporto Sénior mais cinquenta e cinco, a solicitar alteração 
de ocupação da Casa da Cultura, para as terças e sextas. -------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado ao interessado. ---------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Ecoleziria, enviando cópia das análises laboratoriais efectuadas ao efluente final da 
ETAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ As mesmas foram afixadas para conhecimento da população. ---------------------------------------------- 
------ Do Grupo de Peregrinos de Pegões, enviando fax a solicitar as instalações da Casa da Cultura, 
para o dia dez de maio, a fim de servirem o almoço a cerca de quarenta peregrinos. ----------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
------ De Ana Ferreirinho, enviando email a solicitar os contactos dos produtores da Freguesia. ---------- 
------ De Jorge Sousa Lopes, da Empresa Jodrax, enviando email a oferecer produtos. -------------------- 
------ Da Empresa Resopre, enviando brochura de apresentação dos seus serviços. ------------------------ 
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------ De Patricia Nunes, enviando informação e fichas de inscrição para curso de formação sobre 
indicadores de desempenho, transparência e boa governança, nos Munícipes, a realizar no dia vinte 
e oito de fevereiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou e deliberou não inscrever ninguém no referido curso, devido ao baixo 
orçamento da autarquia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Do União de Veteranos de Almeirim, a solicitar transporte para deslocação da sua equipa a 
Portimão, de vinte e cinco a vinte e sete de abril. ----------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou indeferir o mesmo devido ao fraco orçamento e 
devido à idade e condições em que o autocarro se encontra. ----------------------------------------------------- 
------ Será feito oficio a informar os interessados. ----------------------------------------------------------------------- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que esteve presente na reunião da Comissão representantes da Assembleia 
Municipal, no dia sete de fevereiro, com um ponto de ordem de trabalhos: preparação das 
comemorações do vinte cinco de abril. ----------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que esteve presente na reunião do CLAS, no dia doze de fevereiro, na qual se 
debateu vários pontos, sendo um deles a possibilidade da Freguesia poder usufruir de apoio 
domiciliário por parte de uma instituição. Continuou informando que no decorrer da conversa a Santa 
Casa da Misericórdia, disponibilizou-se para analisar juntamente com a Junta, a viabilidade do 
mesmo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que Junta juntamente com os pais, estão a elaborar uma exposição que será 
assinada pelos Encarregados de Educação e também por residente na freguesia, afim de se manter a 
Escola Primária a laborar no próximo ano lectivo. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se encomende uns brindes à Empresa Ser Pinto, para oferecer no décimo sétimo 
Encontro do Idoso. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
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------ Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------
---- A propor que se encomende umas t-shirts para oferecer aos alunos da Escola Básica e Jardim de 
Infância, no dia Mundial da Criança. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça o preenchimento do IRS em suporte de papel caso seja solicitado e 
preenchimento online do IRS, durante o mês de abril, aos munícipes da Freguesia. ------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade, sendo o início a um de abril e o termo a trinta 
de abril. Para munícipes sem senha só serão aceites até ao dia vinte e dois do mesmo mês. ------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito horas e quarenta 
e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------------ 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


